

<https://www.youtube.com/watch?v=V6SJMlzquog>

*Transkript:*

Hier ist das erste Ark'sche Fernsehen mit dem Jahresrückblick.

Guten Abend mein Damen und Herren.

Der König ist tot, lang lebe ... die Königin? Nachdem er kurz nach seiner Flucht in die Hauptstadt, deren Vororte und Festungen selbst M. P. lobte, seine Tochter zur Nachfolgerin ernannt hat, starb der König sechs Jahre später und hinterlässt das Königreich am schwarzen Meer eben dieser 24-Jährigen. Sie versprach, „mit der scheiß antidemokratischen Unrechtsstaatlichkeit aufräumen“ zu wollen.

Was für ein Abtritt: In Thüringen spielten sich tragische Szenen ab: Ein anderer König, der aktuell im Osten kämpfte und den unsere neue Königin beinahe geheiratet hätte, kam auf eine Visite vorbei, um seine beiden Freunde „Konni“ und „der fromme Luddi“ wieder zu einen. Dazu trafen sich viele im Sitz des Propstes – zu viele. Die ... Burg (???) ... war derart gestaltet, dass zwei Etagen übereinander mit Holzböden gesichert waren. Das Unglück ergab sich nun, als sich sämtliche Besucher im oberen Geschoss versammelten. Das Gewicht war zu viel und so stürzten sie direkt auf das Parkett darunter – welches ebenfalls nachgab. Wir möchten Ihnen an dieser Stelle die Details ersparen, Sie wissen ja wahrscheinlich selbst, was sich in solchen Kellern normalerweise befindet. Über 50 Menschen ertranken oder starben bei diesem Unfall anderweitig.

Das hat niemand erwartet! In der beginnenden Hetzjagd trafen sich Würdenträger und Regierungsmitglieder an der Etsch, um darüber zu entscheiden, wie man den Ungläubigen am besten Herr werden könnte. (Wir berichteten über die Burgen einiger dieser Ungläubigen bereits vor fünf Jahren in einem kleinen Weltreisebericht.) Das Ergebnis, ein knapp 850 Wörter umfassendes Dokument mit den Initialen AA (hihihi) beinhaltet Vorgehensweisen und Vorschriften für regelmäßige Kontrollen verdächtiger Personen sowie geschuldete Strafen bei erneuten Tötlichkeiten.

Zu guter Letzt noch ein Aufruf unserer Kollegen von Aktenzeichen 4869 ungelöst. Es wird vermutet, dass hinter den heute vorgestellten Großereignissen dieses Jahres eine Verschwörung steckt. Für sachdienliche Hinweise zum Drahtzieher dieser Ereignisse wären wir sehr dankbar. Der gemeinsame Nenner der drei Geschichten soll aktuell in einem Gebirge schlafen, ohne sich um seine Haarpflege zu kümmern. Aus diesem Grund sei zu erwarten, dass, wenn sich die Pracht, die ihm seinen Namen verleihen soll, um ein weiteres Drittel verlängern sollte, die Welt untergeht.

Falls Sie uns seinen Namen nennen können, winken Ihnen eventuell tolle Preise oder sogar eine Goldmedaille im diesjährigen ATAK.

Einen guten, meine Damen und Herren. Ihr ark4869.

---

Disclaimer: Die komische Körperhaltung und das chronische Schräg-an-der-Kamera-Vorbeischauen des Nachrichtensprechers sind keine versteckten Hinweise. Der Sprecher ist wohl noch in der Ausbildung. Das ist wohl auch der Grund für den Schnitt nach der 3. Geschichte. Das Ende (alles nach der Verabschiedung) dient lediglich humoristischen Zwecken und verbirgt keine verborgenen Hinweise. Alles, was zum Rätsel gehört und deswegen (selbst wenn auch nur periphär) relevant ist, ist im obigen Rätseltext aufgeführt.